

地域コミュニティ等改修事業費

離島漁業再生支援
事業費

岬牧野整備事業費

専決処分

平成24年度

補正予算の 専決処分について

本来なら議会の議決が必要な事項を、首長が議会に諮らず自分で決めること。緊急で、議会を招集する時間がない時など限られた場合にのみ認められている。また同法では、専決処分をした場合は次の議会で報告し、承認を求めなければならぬと定めている。



都万相撲場

重栖港

中村港

ANSWER

西鄉港

A white boat with a blue stripe is docked at a wooden pier. The pier extends from the right side of the frame towards the left, where a white building is visible. The water is calm and reflects the surrounding environment.

A scenic view of a river flowing through a valley. The river is calm, reflecting the surrounding greenery. On the right bank, there are buildings and a bridge. A steep, rocky cliff covered in dense green trees rises on the left bank. The sky is clear and blue.

重栖港

中村港

審議の結果 はどうなつ た?

議会最終日に
審議をしてきた

「全会一致」で
可決されました。

都万小中学校災害復旧事業
180万円

都万地区社会体育施設災害復旧事業	180万円
都万相撲場修繕費	
西郷地区觀光施設災害復旧事業	
池田牛舎屋根、立木キャンプ場 修繕費	170万円

専決処分とは・・・

隠岐の島町 議会だより

町政を問う！ 一般質問

今回は7人の議員が一般質問を行い、活発な議論が展開されました。紙面上、質問と答弁は要約した内容になっております。

全文記録は議会事務局にあり、ホームページにも掲載いたします。



町長

・・・町長答弁

教育

・・・教育長答弁

問

・・・議員質問

私は、この隠岐広域計画策定時に、保健・福祉医療など住民生活に関する事業は行政が責任を持つべきとの考え方で、仁万の里の民営化に反対してきた。
広域連合も一つの自治体であるが、共同処理事業として役場から委託を受けていると言つて過言でない。その事業を民間委託することは業務の二重委託であり、工事請負等で言えば、下請けの下請け、孫請けである。

問
隠岐広域連合が事業主体なら理解できるが運営主体で考え方の違いがある。指定管理者制度は、民間のノウハウを活用して住民福祉の向上を図るものであるが、本町にノウハウを持つ民間事業者がいるかどうか

問
隠岐広域連合では、平成22年11月に、今後5年間の広域計画が策定されている。

平成26年度末までに現敷地内で新築整備をして、運営は、新築整備を契機に指定管理や民営化を検討することになっている。



高宮 陽一 議員

仁万の里は隠岐島で唯一の施設であり、隠岐島全体の中核的な障がい者支援事業所である。広域的ニーズに効率的に対応するためには、運営費の財政負担を軽減する視点からも基礎自治体である本町が単独で運営するよりも、隠岐広域連合が事業主体となることが適当である。

町長
仁万の里は隠岐島で唯一の施設であり、隠岐島全体の中核的な障がい者支援事業所である。広域的ニーズに効率的に対応するためには、運営費の財政負担を軽減する視点からも基礎自治体である本町が単独で運営するよりも、隠岐広域連合が事業主体となることが適当である。

町長
ノウハウを持つた人材もない。公的施設が民営化されることにより、施設の運営が低下してはならない。経費節減ではなく、本当に施設が充実出来る確約がない限り、慎重に考えるべきと思っている。

A Q
仁万の里の運営は自治体が責任を持つ。指定管理・民営化は慎重に検討する。



仁万の里